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Protokoll der Generalversammlung am 22. April 2010  
im Restaurant Elia 
 
Anwesend: 25 stimmberechtigte Mitglieder  (Anlage 1) 
Protokollführer: Rainer Krapf 
 
1. Begrüßung 
Der 1. Vorstand Michael Hauke begrüßt als Versammlungsleiter die anwesenden  
Mitglieder und das Ehrenmitglied Fritz Gresser.  
Er stellt fest, dass die Versammlung durch persönliche schriftliche Einladung 
(Anlage 2) mit Bekanntgabe der Tagesordnung fristgemäß einberufen wurde.  
Die Generalversammlung ist somit satzungsgemäß beschlussfähig. 
Entschuldigt sind u. a. Werner Iff, Dr. Ottmar Wolf, Christian Roth und  Benno 
Gehring. 
Totengedenken: Die Versammlung erhebt sich zum Gedenken an das am 10. 
Januar des Jahres verstorbene Mitglied Dr. Günther Drescher. 
 
2. Bericht des 1. Vorstandes 
Der Mitgliederstand ist in 2009 von 251 auf 245 um 6 Mitglieder zurückgegangen. 
(Anlage 3). In 2009 stehen den 10 Eintritten und 1 Schnuppermitgliedschaft, 18 
Austritte und 9 Passivmeldungen gegenüber.  2 „Aktivmeldungen“ Gisela und Rolf  
Hantelmann meldeten sich für 2010 wieder passiv. Auch 2010 ist es wiederum 
möglich eine Schnuppermitgliedschaft zu erwerben, Vorstand M. Hauke bittet alle 
Mitglieder diese zu aktiv zu publizieren.  
 
Die Herbstarbeiten im Oktober 2009 und die Frühjahrsinstandsetzung 2010  
erfolgten wieder mit der außerordentlichen Unterstützung der Clubmitglieder.  
M. Hauke dankte allen Helfern; „ So früh waren die Plätze noch nie fertig!“  
Von den insgesamt 432,5 geleisteten Arbeitsstunden entfielen 60 Stunden auf die 
Vorstandschaft, 38,75 auf die 1. Herren, 18,75 auf aktive und passive Mitglieder, 
46,5 auf die Jugend und 268,5 auf externe Helfer.   
 
Die Übungsleiterbezuschussung mit 522,50 € vom Landratsamt Schweinfurt und 
696,33 € von der Stadt Gerolzhofen wurde zu 100 % über das Wintertraining an die 
Kinder und Jugendlichen weitergegeben. Besonderer Dank gilt den Trainern 
Mihael Fric und Cayne Krapf .   
 
Die Zusammenarbeit mit den Platzwarten und der Reinemachefrau klappt sehr gut 
und wurde lobend erwähnt.  
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3. Bericht des Sportwartes 
Für den beruflich verhinderten Christian Roth blickt Carmen Heinrichs auf ein 
erneut erfolgreiches Tennisjahr 2009 zurück. Die 1. Herren werden Meister in der 
Bezirksklasse 1 und steigen - erstmalig in der Vereinsgeschichte - in die Bezirksliga 
auf. Die Herren 30 werden Meister in der Kreisklasse 1. Alle weiteren Aktiven-
mannschaften erreichen gute Platzierungen (siehe Bericht Anlage 4). 
Die Vorstandschaft gratuliert den erfolgreichen Mannschaften und Einzelspielern 
und bedankt sich bei Christian Roth und Carmen Heinrichs  sowie bei den Trainern 
Michael Fric und Cayne Krapf und hofft auf ein ebenso erfolgreiches Tennisjahr 
2010.  
 
4. Bericht des Jugendleiters 
Rainer Götz berichtet in einem kurzen Abriss über die Jugendarbeit. Drei   
Mannschaften werden Meister, alle weiteren Jugendmannschaften erreichen 
beachtliche Platzierungen.  Die bisherige Jugendleiterin Susi Feser kann sich  
aus persönlichen Gründen künftig nicht mehr zur Verfügung stellen. Der Dank  
der Vorstandschaft geht an die Trainer, Jugendleiter und Betreuer. 
 
5. Bericht des Technischen Leiters 
Hanus Herold berichtet über den Neukauf einer Pumpe für die Platzbewässerung. 
Die Stadt erwägt eine Brauchwasserversorgung über die Wiebelsberger Quellen, 
hierzu steht Vorstand M. Hauke mit Hr. Stadtbaumeister Pauluhn in Verbindung.  
  
6. Bericht Vereinsfeste 
Rainer Krapf informiert, dass das  Sommernachtsfest aus terminlichen Gründen 
nicht stattfand und der Bremserabend sehr gut besucht war. Er gibt die geplanten 
Termine 2010 bekannt: 
- 24. April Saisoneröffnung Deutschland spielt Tennis 
- 22. Mai Schleifchenturnier 
- 16. und 18. Juli Dr. Eichhorn Cup / Jugendclubmeisterschaften 
- 31. Juli Clubtag mit Sommernachtsfest 
- 02. Oktober Saisonabschluss mit Bremserfest 
 
7. Bericht der Schatzmeisterin 
Frau Ingeborg Wolf gibt die „Jahresrechnung“ des Clubs bekannt (Anlage 5).  
 
8. Bericht der Kassenprüfer 
Herr Rolf Hantelmann verliest den Kassenbericht, der wieder einmal zu keinerlei 
Beanstandungen Anlass gab. Ingeborg Wolf wird für die gewissenhafte und 
korrekte Kassenführung gedankt. Herr Hantelmann stellt den Antrag der Schatz-
meisterin und der gesamten Vorstandschaft Entlastung zu erteilen.  
Es erfolgt mit 25 Ja-Stimmen die Annahme des Antrages, keine Gegenstimmen, 
keine Enthaltungen. 
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9. Neuwahlen / Wahlprotokoll: 
Der Wahlausschuss mit Dr. Jürgen Baumeister (Wahlleiter) und den Beisitzern  
Fritz Gresser und Rolf Hantelmann nimmt die Neuwahlen vor. Auf Befragen 
erklären sich alle anwesenden Mitglieder einverstanden, dass die Abstimmung  
per Handzeichen vorgenommen wird. Zum Zeitpunkt der Wahl sind 25 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Anlage 6: Wahlprotokoll 
 
Zum 1. Vorstand wird Michael Hauke mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung  
erneut gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Zum Technischen Leiter wird wieder Hanus Herold, mit 23 Ja-Stimmen und  
2 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Zum stellvertretenden Technischen Leiter wird Heinrich Langer,  mit 23 Ja-
Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an  
 
Zum Jugendleiter wird Rainer Götz mit 24 Ja-Stimmen u. 1 Enthaltung gewählt.  
Er nimmt die Wahl an.  
 
Zum stellvertretenden Jugendleiter wird Cayne Krapf mit 24 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Zu Kassenprüfern werden mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung erneut Rolf 
Hantelmann und Benno Gehring gewählt. Beide nehmen die Wahl an.  
 
10. Anträge.  
Vorstand M. Hauke stellt den Antrag, den in 2009 gefassten und mit einer 
Beitragsreduzierung verbundenen Beschluss zur Reaktivierung von Senioren, 
wieder aufzuheben, da dieser nicht den gewünschten Erfolg erbracht, sondern 
lediglich zu einer Mindereinnahme bei den Jahresbeiträgen von 805 EURO geführt 
hat. Es soll die zuvor geltende Gebührenordnung wieder hergestellt werden.    
Der Antrag wird von der Versammlung mit 1 Gegenstimme (Rolf Hantelmann) und 
4 Enthaltungen (Heinrich Langer, Hanus Herold, Gitta Götz, Steffen Götz) 
angenommen.  
Weitere Tagesordnungspunkte entfallen, da keine schriftlichen Anträge vorliegen. 
 
Abschluss 
Vorstand M. Hauke bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern für ihr Interesse 
und wünscht eine erfolgreiche Tennissaison 2010.    
   
Rainer Krapf                                               Michael Hauke 
Schriftführer                                              1. Vorsitzender 
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